

El compromiso ético y social forma parte de la cultura de GRUPO ASESOR ROS.

No sólo cumplimos con las exigencias deontológicas fijadas por las leyes y las corporaciones profesionales a las que pertenecemos sino que en nuestra actuación se siguen los criterios éticos más estrictos.

Nuestro compromiso social se expresa mediante nuestra actividad profesional ofreciendo asesoramiento gratuito o a precio reducido a entidades no lucrativas: ONGs, asociaciones, fundaciones, etc... y mediante nuestra colaboración con las universidades de nuestro entorno con las cuales se han firmado convenios para la realización de actividades formativas, convenios de formación y de prácticas para estudiantes y la prestación de asesoramiento legal gratuito para estudiantes que desean fundar una empresa.

En la actualidad existen convenios de colaboración con las siguientes entidades:

- Fundación Cidaris – Museo Paleontológico de Elche.
- Asociación de Empresas auxiliares del Calzado.
- Federación de Empresas del Metal de Alicante – FEMPA.
- Universidad Miguel Hernández de Elche – UMH.
- Universidad Cardenal Herrera – CEU.
- Universidad de Alicante – UA.
- Universidad Internacional de La Rioja – UNIR.
- Patronato del Misteri d'Elx.

GRUPO ASESOR ROS también es promotor de la Cátedra en Auditoría de Cuentas de la Universidad Miguel Hernández cuyos objetivos generales son la formación, investigación, desarrollo y transferencia de conocimiento en el ámbito de la auditoría de cuentas, mediante la realización de actividades formativas, de investigación y la organización de seminarios, conferencias u otras actividades de divulgación.